
Herr Müller möchte wissen, ob bei dem Löschfahrzeug auch eine digitale Funkausstattung 
vorgesehen ist.  
 
Frau Butz sagt eine Beantwortung in der nächsten Ratssitzung zu.    
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


